

Le débat d'orientation budgétaire a eu lieu...

Sans surprise, on nous explique qu'il faudra faire attention, que notre capacité d'autofinancement diminue, que l'avenir est incertain... Un seul investissement notoire, la place Jean Valois, rien que la place et toujours la place... Nous n'avons jamais remis en cause la nécessité de réaménager durablement cette place, mais choisir de tout miser sur ce chantier ne nous semble clairement pas un choix responsable et encore moins collectif.

Dans une ambiance économique morose, les réflexes archaïques et simplistes reprennent le dessus : M. Le Maire nous explique qu'il faut faire des économies en se questionnant dit-il sur le fonctionnement de l'école de musique, de la MJC et du service périscolaire... Voilà les 3 pistes d'économies possibles selon la majorité : L'enfance, la culture et l'éducation !

Les priorités de cette équipe ne sont décidément pas les nôtres...

Pour le périscolaire, on nous parle de faire mieux avec moins d'encadrant ! Il y a aujourd'hui un animateur pour 18 enfants en élémentaire, vont-ils vraiment réduire ce taux d'encadrement et nous faire croire que ce sera mieux ?

L'avenir des actions qui nous rassemblent, de ce qui fait vibrer Tullins-Fures et qui rend notre territoire dynamique est remis en question ! Il reste peu de temps à cette équipe mais c'est suffisant pour continuer les dégâts... Restons ensemble, mobilisés et vigilants pour préserver Tullins-Fures.